

Dressler wurde im Amt bestätigt

KF Funkturm Hau wählte Vorstand

BEDBURG-HAU. Vor Kurzem fand die Jahreshauptversammlung der Karnevalsgeellschaft Funkturm-Hau e.V im Vereinslokal Haus Kuckuck statt. Viele Funkturmmitglieder folgten der Einladung und somit konnte eine durchaus erfolgreiche und harmonische Versammlung stattfinden.

Rückblick

In diesem Jahr konnte die KG Funkturm-Hau zehn neue Mitglieder in ihren Reihen begrüßen und freute sich darüber sehr. Als der 1. Vorsitzende Bernd-Michael Dressler das letzte Jahr Revue passieren ließ und die Session mit Tulpensonntagsprinzessin Steffi I. in kurzen Abschnitten, durch seinen Jahresbericht wiederholte, kam die ein oder andere schöne Erinnerung daran hervor.

Natürlich standen in diesem Jahr auch einige Wahlen an, über die Besetzung der Posten freuten sich die Mitglieder sehr.

Der 1. Vorsitzende blieb Bernd-Michael Dressler, 1. Geschäftsführer blieb

ebenfalls Jutta van Rossum, 1. Kassierer wurde Andrea Vierboom, 2. Kassierer Christa Janßen, KRK Abgeordneter Jürgen Sukatsch, BTK Abgeordnete Dirk Tünnissen und Andreas jankowski, Präsident Marcel Rüdger, 1. Spielleitung Karin Sluiter, 2. Spielleitung Ute Dressler, 1. Pressewart Andreas Jankowski, 2. Pressewart Sonja Dressler, als Beisitzer wurde Burkhard Scholten und als Kassenprüfer Jupp Ververs und Steffi Gaedtke gewählt.

Auch in diesem Jahr wurden wieder einige Veranstaltungen der KG Funkturm Hau für das Jahr 2013 geplant.

Darunter fallen u.a. das Seniorentreffen am 11. August und die beliebte Radtour am 1. September. Hierzu sind natürlich auch Freunde der Mitglieder oder des Vereins herzlich eingeladen.

Prunksitzung

Des Weiteren wurden die Termine für unsere große Prunksitzung in unserem Vereinslokal Haus Kuckuck bekanntgegeben. Welche am 7. und 8. Februar 2014 stattfinden werden.